
平成２７年度 第 1 回自治会議での質疑について 

 
項  目 質 疑 内 容 現 状 等 

農道整備事業につい

て 
○農道整備にあたり，地域住民の

要望により，計画を立てていただ

けるのか。 

⇒各地区（土地改良区等）の要望に基づき，

重要性や交通量，幅員４ｍ以上の農道を優

先的に行っている。 
 

地域交流館整備事業

について 
○「指定管理者と連携しながら交

流事業の充実に努めていく。」とあ

るが， 
・指定管理者との協議等の機会が，

何回行われているか。 
 
・メンバーはどなたか。 
 
 
 
・内容は。 
 
 
 
 
 
 
・２６年度に，実施された事業は

何か。 
 

 
 
 
⇒平成２６年度は，８月に１回開催。 
 
 
⇒指定管理者（社長，館長含め４名）と 
観光交流課（課長，課長補佐含め４名） 
 
 
⇒平成２５年度の事業報告，管理運営内容

や平成２６年度の事業について。 
また，意見交換は，観光交流課の担当者

が施設へ訪問した際に随時行っている。 
 
 
 

⇒主な事業として 
・ホタル観察会 
（６月２１日～２９日 ６００人参加） 

・羽黒山へのハイキング事業 
（１１月１日 ２０人参加） 

・梵天まつり見学ツアー 
（１１月２３日 ７５人参加） 

・農作業体験 
（会員数２１人，毎週土曜日開催， 
通算３３回，延べ４１０人参加） 

 

資料１


